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1 Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

Am 17.02.2023 um 20:00 Uhr kamen zum Hotel und Restaurant „Im Loh“ in 

Frotheim ca. 80 Personen zur jährlichen ordentlichen Mitgliederversammlung 

zusammen. Herr Christoph Speck begrüßte als Versammlungsleitung und 

Vereinsvorsitzender die Anwesenden herzlich. Anschließend wurde in Geden-

ken an die verstorbenen Mitglieder eine Schweigeminute abgehalten.  

2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Versammlungsleitung stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß 

einberufen und beschlussfähig ist 

3 Bericht des Vorstands: Der VfL im Corona-Jahr 2020 

Zunächst wurden der Versammlung die Aktivitäten im Jahr 2022 durch Philip 

Bünemann vorgestellt. Dabei wurden folgende Aktivitäten durch den VfL 

durchgeführt: 

• 12 Vorstandskonferenzen 

• Aktive Arbeitsgruppen: Mini-Tribü(h)ne, Sportplatzbewässerungsan-

lage, Ballfangzaun, Orga-Team Sportfest, Jugendvorstand, Sportstät-

teninfrastruktur 2030 

• Erfolgreiches Installieren und Inbetriebnehmen des Glasfaseranschlus-

ses auf dem Sportplatzgelände 

• Vereinsaktivitäten: 

o Mini-Tribü(h)ne 

o Oster QR-Code-Rallye 

o Dorfpokalschießen 

o Sportfest 

o Ehrenamtsfeier 

o Oktoberfest 

o Sportlerehrung Stadtsportverband 

Anschließend übernahm Vorsitzender Christoph Speck wieder das Wort und 

bezog sich auf die Fragestellung „Was machen wir aktuell?“. Des Weiteren 

verwies der Versammlungsleiter nochmal auf die Wichtigkeit des Ehrenamts 

hin und appellierte an die Versammlung. Des Weiteren wurde erwähnt, dass 

es seit 2014 keine Beitragserhöhung mehr gegeben hat und diese in den 
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nächsten Jahren eventuell anfallen könnte. Nachfolgend wurde sich wieder 

der Fragestellung gewidmet, die folglich beantwortet wurde: 

• Gewinnung von Ehrenamtlichen und Honorarkräften 

• Organisation von sportiven Gruppen und Mannschaften 

• Gesamte Vereinsorganisation 

• Sportfest 07. – 11.06.2023 

• Mini-Tribü(h)ne 

• Aufstellen Schaukasten 

• Ballfangzaun 

• Optimierung/Renovierung Auswechselbänke 

• Beantragung digitaler Medien 

• Beregnungsanlage 

Bezugnehmend auf den letzten Punkt „Beregnungsanlage“ wurde der Ver-

sammlung die Kosten, sowie die Förderung des Projektes vorgestellt. Auf-

grund der Eigenbeteiligung von 50 % der Gesamtkosten soll ein Kredit über 

20.000 € aufgenommen werden. Eine Abstimmung unter den Anwesenden 

Personen ergab eine Bewilligung des Kredits. 

Danach las die 1. Stellvertretende Kassiererin Carina Hans die Mitgliederent-

wicklung bzw. die Aufnahme neuer Mitglieder vor. Der Gesamtbestand zum 

17.02.2023 betrug 1.124 Mitglieder. Anschließend erfolgte der Kassenbericht 

durch den 1. Kassierer Christian Mehrhoff. Dieser berichtete von einer guten 

finanziellen Lage des VfL Frotheim. Die Kassenprüfung wurde durch Charly 

Schlottmann und Norbert Hüllshorst vollzogen, diese stellten eine einwand-

freie Kassen- und Belegführung fest. Kassenprüfer Norbert Hüllshorst stellte 

den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Der Antrag wurde einstimmig an-

genommen. Da Norbert Hüllshorst aus seinem Amt ausscheidet, fand eine 

Neuwahl des Kassenprüfers statt. Vorgeschlagen wurde Mitglied Denise Pal-

lerberg, welche die Wahl annahm. 

4 Berichte der Fachabteilungen 

Im vierten Tagesordnungspunkt erfolgten die Berichte der Fachabteilungen. 

Folgende Berichte wurden abgehalten: 

• Mini-Kicker → Christian Meier 
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• F-Jugend → Torben Stockmann 

• E-Jugend → Danny Winzer 

• D-Jugend → Tjorven Schafmeier 

• C-Juniorinnen → Daniela Albers 

• JSG Spielgemeinschaft → Sven Müller 

• Altherren → Frank Stockmann 

• Damen → Jana Stolz 

• III. Mannschaft → Waldemar Degen 

• II. Mannschaft → Tjorven Schafmeier 

• I. Mannschaft → Philip Bünemann/Fabian Hellmann 

• Eltern-Kind-Turnen → Carina Hans 

• Kinderturnen → Regina Joerend 

• Grundschulturnen → Carina Hans 

• Hip-Hop → Carina Hans 

• Yin-Yoga → Denise Pallerberg 

• Bodystyle & Step → Claudia Westpfahl 

• Bodystyle & Balance → Denise Pallerberg 

• Gymnastik am Morgen → Carina Hans 

• Nordic Walking → Sandra Krato 

• Karate → Melanie Schlüter 

• Rittersport → Christoph Speck 

• Fitness für Frauen → Carina Hans 

• Tischtennis → Christian Mehrhoff 

• Darts → Steffen Sander 

5 Bericht des Schiedsrichterobmanns 

Schiedsrichterobmann Hartmut Köster übernahm den Bericht des Schieds-

richterobmanns und appellierte an die Versammlung, dass man nie zu viele 

Schiedsrichter haben kann und auch dringend welche benötigt werden. Der 

VfL Frotheim kann aktuell nur zwei Schiedsrichter aufweisen. Anschließend 

wurden noch einmal die Vorteile erwähnt, die man als Schiedsrichter in An-

spruch nehmen kann. 
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6 Vereinsentwicklung in Krisenzeiten 

Unter dem Tagesordnungspunkt „Vereinsentwicklung in Krisenzeiten“ wurde 

die fehlende Bereitschaft an Ehrenämtlern bemängelt, welche zukünftig wahr-

scheinlich noch mehr abnehmen wird. Personen zu finden, welche die noch 

offenen Posten besetzten, wird immer schwieriger und langwieriger. Die Ent-

wicklungstendenzen wurden dabei wie folgt durch den Vereinsvorsitzenden 

vorgestellt: 

• Bereitschaft zur Übernahme von ehrenamtlichen Aufgaben nimmt ab 

• Fachkräftemangel selbst bei honorierten Tätigkeiten 

• VfL wächst trotz ungünstiger Rahmenbedingungen 

• Zukünftig möglicherweise finanzielle Probleme: 

o Preise steigen für Energie, Material, Personal, Verbandsabga-

ben etc.  

Anschließend wurden die noch offenen Stellen aufgelistet und präsentiert, wel-

che bei Bedarf der Homepage zu entnehmen sind.  

7 Ehrungen 

Der Tagesordnungspunkt Ehrungen wurde von den beiden Vorstandsmitglie-

dern Michael Rose und Achim Stierle vollzogen. Dabei wurden die Ehrungen 

Silber, Gold, Gold+ und Platin an die zu ehrenden Mitglieder verteilt.  

8 Teil-Neuwahlen des Vorstandes 

Folgende Positionen standen zur Neuwahl: 

• 1. Stellvertretender Vorsitzender  

• 1.Kassierer 

• 1. Geschäftsführer 

• 2.stellvertretender Kassierer 

Vereinsvorsitzender Christoph Speck erkundigte sich bei den ausscheidenden 

Vorstandsmitgliedern, ob Sie zur Wiederwahl bereitstehen würden. Alle erklär-

ten Ihre Bereitschaft, das Amt weiter führen zu wollen. Da von den anwesen-

den Mitgliedern keine weiteren Vorschläge eingereicht wurden, stellte Chris-

toph Speck den Antrag, die vier ausscheiden Personen wiederzuwählen. Die 
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jeweiligen Anträge wurden einstimmig angenommen und die Vorstandsmit-

glieder wurden in Ihrem Amt bekräftigt. Demnach ergibt sich für die Neuwah-

len: 

• 1. Stellvertretender Vorsitzender→Achim Stierle 

• 1. Kassierer→Christian Mehrhoff 

• 1. Geschäftsführer→Rainer Wilhelmy 

• 2. Stellvertretender Kassierer→Michael Rose 

9  Verschiedenes 

Unter dem Punkt „Verschiedenes“ gab es in diesem Jahr drei Wortmeldungen. 

Die erste Wortmeldung kam von Denise Pallerberg, welche anregte, dass die 

Öffentlichkeitsarbeit bzw. der Social-Media-Kanal sehr Fußball lastig ist und 

sie sich wünschen würde, dass der Hallensport mehr eingebunden wird. 

Eine weitere Anregung erfolgte durch Torben Stockmann, welche Vorschlug 

eine Zusammenfassung der Sportangebote des VfL Frotheim zielorientiert in 

zum Beispiel dem Kindergarten und der Grundschule auszuhängen. Erhofft 

wird sich dadurch weitere Mitglieder und Sportinteressierte zu gewinnen.  

Anschließend verwies Heiko Bollmeyer auf die Hallenkreismeisterschaft, wel-

che am 26.02.2023 stattfindet und durch den VfL Frotheim ausgerichtet wird.    

Der Versammlungsleiter schloss um 22:18 Uhr die Versammlung. 

. 

___________________        ___________________ 

Protokollführer      1. Vorsitzender     


